

- 4月14日（金）の午前7時に外航クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」が酒田港に寄港しました。今年度3隻目の寄港となり、「ダイヤモンド・プリンセス」の寄港は2019年9月30日以来、約3年半ぶりとなります。
- 乗客の方々は、オプションツアーで、酒田市の山居倉庫や相馬樓、鶴岡市の羽黒山、戸沢村の最上川船下りを体験して、庄内・最上地域の観光名所を満喫している様子でした。
- 酒田市の中心市街地にある中町モールでは、書道や着付けなどの文化体験ブースが設けられたほか、地元高校生ガイドと巡るまちあるき観光ツアーが開催され、街中全体が非常に賑わっていました。
- 出港セレモニーでは、「やまがた愛の武将隊」の演舞が披露され、刀や長刀を使ったパフォーマンスに乗客は大盛り上がりでした。「ヤッショ、マカショ」で知られる花笠踊りも披露され、乗客はバルコニーから拍手や歓声をあげながら観覧していました。
- 出港セレモニー後は、午後4時に酒田港を離れ、次の寄港地である金沢へと向かいました。
- ダイヤモンド・プリンセス
 - ・2004年に就航した「プリンセス・クルーズ」というアメリカの会社が運航するクルーズ船
 - ・客船クラス：プレミアムクラス（上から2番目に豪華なクルーズ船です）
 - ・全長290m、全幅37.5m、総トン数115,906トン、デッキ数18階層
 - ・乗客定員：2,706人



ダイヤモンド・プリンセス



書道体験



花笠踊り



お見送り